

Der Vorsitzende des Stadtsportverbandes Meckenheim (SSV) berichtet über aktuelle Themen.

Die neue Turnhallenordnung wurde veröffentlicht. Die Richtlinie über Bandenwerbung befindet sich ebenfalls in der Überarbeitung.

Der SSV hat die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Meckenheim mit 500 € unterstützt.

Die Sperrung der Fronhofhalle stellt für die Meckenheimer Sportvereine weiterhin ein Problem dar. Herr Hugenschmidt bittet um Mitteilung, wann mit einer endgültigen Freigabe zu rechnen ist und weist auf die Notwendigkeit der kurzfristigen Freigabe hin.

Der Landessportbund stellt weitere 40 halbe Stelle im Bereich Betreuung, Sport und Integration von Flüchtlingen zur Verfügung. Herr Hugenschmidt überlegt, zusammen mit dem Kreissportbund, eine dieser Stellen zu beantragen und diese in Meckenheim zu positionieren.

EBG Jung

Die Fronhofhalle ist nicht mehr belegt. Parkplätze wurden wieder freigegeben, die Absperrgitter und Inneneinrichtung wurden abgebaut und werden bis auf weiteres in der Halle gelagert. Es erfolgt nun eine Grundreinigung. Die Fronhofhalle bleibt zunächst und bis auf Weiteres für den Vereinssport gesperrt.